

**ACTIVITÉ** ■ La nuit de l'eau était organisée samedi à la piscine de Guéret

# L'eau source de jeu et de vie

Pour la première année, la piscine de Guéret a accueilli la nuit de l'eau samedi soir de 20 h à minuit. Une soirée prévue au niveau national, mais organisée dans un seul des clubs creusois.

Marie-Eve Bourgois  
gueret@centrefrance.com

**C'**est dans un but noble que la Fédération Française de Natation (FFN) a organisé au plan national la nuit de l'eau. En partenariat avec L'UNICEF cette soirée a pour vocation de sensibiliser la population à l'importance de préserver les ressources en eau potable sur la planète. C'est dans cette optique que l'intégralité des bénéfices réalisés sera reversée au fond national pour l'enfance.

## Une soirée à vocation caritative

En Creuse, seul le Cercle des Nageurs Guérétois (CNG) a décidé d'organiser l'événement. Au programme était proposé entre autre, un match exhibition de water-polo par les poloïstes de Guéret, une course de relais par équipe, de la nage avec palmes, ou encore une démonstration d'un



**DÉMONSTRATION.** Les nageuses synchronisées ont fait une présentation de leur ballet. S. LEFÈVRE

ballet de natation synchronisée par les nageuses du CNG.

Organisée par le CD-23, CD-Creuse et par le CNG, tous les responsables du club guérétois ont participé bénévolement à cette soirée pour assurer la pérennité de l'événement. Le président du club, Didier Hebert expliquait en début de soirée qu'il espérait une grande participation

pour cette première. « C'est un événement caritatif, alors on espère que les gens vont participer, et puis ça nous permet de faire connaître le club » a-t-il déclaré.

## « Un coup d'essai »

Au prix symbolique de 2 € minimum, ce sont au total presque 100 personnes qui sont venues nager et jouer de 20 h à minuit.

« C'est la première année qu'on organise cette nuit de l'eau alors s'était un peu un coup d'essai » a résumé le président du CNG.

L'année prochaine le club, et ses plus de 600 adhérents, sera ravi de reconduire l'opération lors de la prochaine édition, la possibilité de s'initier à la plongée sous-marine, activité qui n'a pu être proposée cette année. ■